

Recuerdan legado de iniciador de las luchas independentistas



Ofrendas florales ante la estatua de Carlos Manuel de Céspedes, en la capitalina Plaza de Armas.

La Habana, 9 oct (RHC) Para honrar la figura de Carlos Manuel de Céspedes y conmemorar el aniversario 156 del inicio de las guerras por la independencia, a cumplirse este 10 de octubre, tuvo lugar este miércoles un acto en el Museo de la Ciudad, antiguo Palacio de los Capitanes Generales.

En el encuentro participaron los generales Delsa Esther (Teté) Puebla y Ulises Rosales, héroes de la República de Cuba, representantes del gobierno de la capital, del Partido Comunista de Cuba, del Instituto de Historia de Cuba, entre otros invitados.

Joel Cordovi, presidente del Instituto de Historia de Cuba, con respecto a la posición de Carlos Manuel de Cespedes señaló que para el patricio bayames el bienestar y desarrollo de la nación no se concebía bajo el dominio colonial.

Destacó que el acontecimiento de La Demajagua fue más que un momento de concentración de hombres con ideales revolucionarios, sino que significó el inicio de la formación de la Patria.

Agregó que aquel hecho que desencadenó las luchas de liberación nacional definía el carácter independentista y abolicionista del movimiento revolucionario que empezaba a gestarse.

Entre las actividades que se desarrollaron en la jornada estuvo el recorrido por la Sala Transitoria del Museo, que en estos momentos presenta una exposición en honor a este líder denominada La virtud revolucionaria: Carlos Manuel de Céspedes, inaugurada el pasado 27 de febrero.

También se colocaron ofrendas florales en el monumento al Padre de la Patria ubicado en la Plaza de Armas, cercana al antiguo Palacio de los Capitanes Generales.

Céspedes es la representación del sentimiento patriótico de los cubanos y ejemplo de compromiso con la causa revolucionaria para lograr la independencia cubana del régimen colonial.

El 10 de octubre de 1868 constituye el inicio de la Revolución cubana y del proceso de construcción de una sociedad independiente y soberana, valores que se transmiten hasta los tiempos actuales y forman parte de la tradición del país. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367082-recuerdan-legado-de-iniciador-de-las-luchas-independentistas>



Radio Habana Cuba